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Sigue la actualidad del Corredor minuto a minuto 

junto a Esperanza Pérez todas las tardes en 
Queremos Hablar del Henares. 

Además de una tertulia para repasar 
lo más importante del día.

En a b c PUNTO •  RADIO 100.9 y 98.4 FM, partir de las 19.00 h. Esperanza Pérez le da un 
repaso a lo que ha dado de sí la jornada. Escúchalo también por Internet en www.diariodealcala.es

Yo soy de Donovan
XAVIER COLAS
xaviercolas@diariodealcala.es @xaviercolas

Salgo a la calle, compro el periódico, y me lo 
vende un guerrista de toda la vida. En la carni

cería son muy de Hernández Mancha, aunque 
nunca ha ido por allí. Las muchachas salen del co
legio y forran sus carpetas con fotos de Tomás Gó
mez. Bajo los árboles, los viejos del lugar charlarán 
durante el verano sobre le legado intelectual del 
pensamiento chaconista. El esperancismo, que no

ha llegado a la cúspide de las magistraturas del Es
tado, hace correr ríos de pensamiento, teoría y pra
xis. Y el acostismo, y los renovadores por la base... 
“¡Qué nadie hable mal de los renovadores por la 
base en esta santa casa!”, claman algunas amas de 
casa al que se asoma a preguntar.

No me extraña, por tanto, que todas esas pasio
nes humanas que iluminan el pensamiento occi
dental se confronten en esos pedazo de congresos 
que organizan nuestros políticos. Son las voces del 
pueblo que saltan de la plaza del mercado a las al

fombras del poder después de haberse devorado 
entre sí.

Pero lo cierto es que en las alfoijas no llevan 
otras razones que el fulanismo y el menganismo, 
quién va con los unos y quién va con los otros. Lo 
que les distingue son sus aliados, que a su vez les 
eligen en función de sus enemigos. Las cúpulas de 
PP, PSOE e IU se reciclan con unas trazas que re
cuerdan más a las sucesiones en ETA o a la resis
tencia que guerreaba contra los marcianos en la se
rie V, con Donovan a la cabeza. ¡Donovanismo ya!
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TIPOS DE INTERÉS I Ricardo Abad El corredor navarro recorrió las calles de Guadalajara en su 497 maratón. 
El domingo, termina la aventura.

El afán de superación, el en
tusiasmo y la competitividad 
sana empujaron a Ricardo 
Abad (Navarra, 1971) a bus

car el ‘más difícil todavía’ una nueva 
marca que pulverizar en el archicono- 
cido libro de los Guiness. Yla encontró 
en un número redondo: 500 marato
nes en 500 días. No era la primera vez 
que se proponía hacer historia. Ya en 
2009 su nombre apareció impreso en 
el particular anuario al haber comple
tado 150 maratones consecutivos. Se 
quedó con ganas de más, pero otros re
tos profesionales -como la vuelta a la 
península- le impidieron seguir acu
mulando etapas... y kilómetros.

“La idea era correr durante un año 
entero pero entonces se me adelantó 
un belga”, reconoce Abad, minutos an-

« La ¡dea era correr 
durante un año 
entero pero se 

me adelantó un belga”

tes de llegar a Guadalajara para iniciar 
la 497 etapa. Ese afán de superación le 
empujó a una aventura que está a 
punto de llegar a su fin. “El récord ya 
lo batí en octubre, cuando alcancé la 
maratón número 366”, recuerda.

Y así, kilómetro tras kilómetro, zan
cada tras zancada... Abad está a punto 
de traspasar la meta (será en Barcelona, 
este domingo) sano y salvo y con la sa
tisfacción de haber logrado su objetivo.

Con su 1,90 metros de altura - “soy 
bastante alto para este deporte-, Abad 
ha logrado mantener a raya su peso. 
“Me he movido entre los 82 y los 79 ki
los”, comenta, “aunque en verano, y de
bido a un virus estomacal, me quedé en
76 kilos”. Las lesiones le han respetado 
bastante - “algo de genética tiene que

haber porque llevo cinco años sin tre
gua, enlazando un proyecto tras otro”-, 
de hecho cada día “me siento mejor, mi 
musculatura no se resiente, y eso que 
el cuerpo humano no está preparado 
para llevar esta carga”-, aunque tam
bién reconoce que la cabezonería na
varra tiene algo que ver en sus éxitos.

Los números, sin lugar a dudas, más 
que asustar agotan sólo de escucharlo 
(y escribirlo). Más de 20.600 kilóme
tros sobre sus rodillas, lo que le ha lle
vado a patearse todas las capitales de 
provincia de España. Una singular ma
nera de hacer turismo y también de ex
hibir su solidaridad hacia ANFA, la 
Asociación Navarra en Favor de las per
sonas con discapacidad intelectual. 
“He colaborado con otras ONG's como 
Aldeas Infantiles o Unicef, pero con 
ANFA me encuentro muy a gusto, es
tán haciendo una labor increíble en 
Navarra y me ayudaron mucho cuando 
mi hija nació con un problemilla... Es 
una manera de agradecérselo”. Aunque 
la hazaña está a punto de llegar a su fin, 
todavía hay tiempo para apadrinar un 
kilómetro con un euro (www. ricardo- 
abad.com). De momento, ya van 8.289 
euros recaudados.

A punto de llegar a su meta, Abad 
agradece también la esponsorización 
de las marcas que le acompañan (Pro- 
nokal, New Balance, Medilast Sport)- 
porque “no es fácil en los tiempos que 
corren”, y aunque asegura contar con el 
apoyo incondicional de sus familiares 
y amigos -  “me respetan mucho”-, 
tiene claro lo primero que hará nada 
más colgar sus zapatillas. “Descansar, 
coger fuerzas y seguir dando guerra”. 
Viendo su currículum, está claro que 
este navarro continuará dando de qué 
hablar. La pregunta es cuál será su pró
ximo reto.

I, Opina sobre esta noticia en...
www.dguada.es

Ricardo Abad está a tan solo tres etapas de correr 
500 maratones seguidos. Ayer estuvo en Guadalajara

“Algo de genética 
debe de haber para 

aguantar esta carga”
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